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NOTAS DE REUNIÃO 

A reunião iniciou com a equipe técnica do CINCATARINA saudando os presentes e explicando algumas problemáticas que 

podem vir a ocorrer, pelo fato de ter sido criado uma comissão de revisão do plano diretor muito extensa. Por isso sugeriram 

duas possibilidades, a primeira seria a criação de um comité técnico que extinguiria a comissão e a segunda seria a inversão 

da ordem de trabalho, passando o conteúdo direto para o conselho de planeamento e meio ambiente e depois para a 

comissão, citando também o exemplo de Joaçaba, onde foi criado a comissão técnica, a geral e o conselho da cidade que 

possuía a função de aprovar todo o material ao final do desenvolvimento do plano. Os membros presentes na reunião 

entraram em debate, destacando que o intuito inicial para a criação de uma comissão tão grande, seria justamente para 

garantir a participação popular de diferentes entidades, no entanto concordaram que isso pode estagnar um pouco o plano. 

Ademais, questionaram se poderia ser aplicado alguma forma de regramento para o funcionamento da comissão, visto que 

ela conta com uma quantidade considerável de pessoas. A equipe técnica do CINCATARINA respondeu que sim, podendo 

adicionar isso no regimento e na metodologia de trabalho.  Outra solicitação realizada, foi com relação a definição de prazos 

para leitura e apontamento dos materiais, pois assim evitaria o atraso do plano e indagaram também, quais seriam os 

próximos passos da revisão do plano diretor. A equipe respondeu que seria a aprovação da metodologia, leitura técnica 

(em andamento), leitura comunitária e posteriormente estes materiais formariam o diagnóstico e o prognostico e por fim, 

iriam para as propostas de minutas de lei. Logo em seguida, foi informado pelos membros presentes a existência de um 

grupo paralelo para a análise dos materiais, destacando que eles estão de acordo com o estipulado no decreto de criação 

da comissão e por isso considera viável formalizá-lo, pois assim as regras estipuladas para a comissão se aplicariam para 

eles. Após um amplo debate, ficou acordado que a comissão permanecerá igual, entretanto será aplicado regras de 

funcionamento para evitar a estagnação do plano. Com isso, foi encerrada as pautas da reunião, entretanto foi solicitado 

que o Sr. Carlos ficasse na sala, para a equipe técnica poder retirar algumas dúvidas sobre os perímetros urbanos 

existentes no município, questionando-o sobre a delimitação das suas áreas em lei e a denominação de algumas 

localidades. O Sr. Carlos explicou que nem todas as áreas possuem seu nome definido, indicando que um dos perímetros 

pode vir a receber o nome de Eldorado, assim como falta a delimitação específica em lei de um deles, mas concordou em 

coletar todas estas informações e repassar para o CINCATARINA. 

Próximos passos do município: 

1- Formalizar o grupo paralelo ao plano diretor; 

Próximos passos do CINCATARINA: 

1- Adicionar regras de funcionamento da comissão na metodologia e no regimento geral; 

                

 


